



全力疾走

第1学年 学年だより
1月号
令和7年1月7日(火)

迎春

今年もよろしくお願ひします



2025年を迎え、いよいよ3学期が始まりました。1月11日(土)が登校日となり、新入生説明会が行われます。振り返ってみると、ちょうど1年前に、新入生説明会に参加していた1年生の姿が思い出されます。その当時は、中学校へ入学するにあたり、期待と不安が入り混じっていたことだと思います。「今年はこんな1年にしたい。」と目標も立てていたのではないかでしょうか。早いもので、あれからもう1年が経ちました。中学校生活3年間のうち、最初の1年が今学期で終わりになります。この1年間の成長をふり返りながら、2年生になる前にこれだけはやっておきたいということを今学期の目標にかけて欲しいものです。

最後に、残り3ヶ月で生徒たちに、何度も繰り返し伝えていく言葉を3つ書きます。

- ①これまで以上に時間を確保した学習習慣の確立
- ②規則正しい生活習慣の徹底
- ③残り3ヶ月しかない、自分の学級、仲間をこれまで以上に大切にすること

これは、どれか1つを頑張るのではなく、同時進行で強化していきたい3項目です。1学年の生徒たちに待っている輝かしい未来のために、あのとき頑張っていてよかったと思える新年のスタートを切れればと思います。

第1学年主任 藏本 淳哉

オンライン職場体験を終えて

<p>森永乳業さんの話を聞いて、いろいろな経験をすることが、よいこと、大切なことだということがわかりました。</p> <p>A組</p>	<p>森永乳業さんの商品など、気になるものが多くありました。仕事のやりがいや嬉しいと思うことを聞くことができてよかったです。</p> <p>B組</p>
<p>人の役に立てる、やりがいのある仕事ができるような会社に、将来、勤めたいと思いました。そのために勉強などを努力します。</p> <p>A組</p>	<p>人々の笑顔や、健康を守るための商品を意識して開発の努力をしてくれているので、とてもありがたいことだと思いました。</p> <p>B組</p>
<p>商品に対する思いやお客様に対する気持ちなどを、とてもわかりやすく教えていただきました。貴重な機会だったので、社員さんとお話しできてよかったです。</p> <p>A組</p>	<p>「やりがい」や「好きなこと」など、自分の将来の仕事選びについて勉強になりました。社員さんの話を聞いて、部活と勉強の両立を頑張ろうと思いました。</p> <p>B組</p>
<p>些細なことでも、大きなことにつながっていくことがわかりました。社員さんたちのように自分の「好き」を大切にしたいです。</p> <p>A組</p>	<p>収入だけで考えるのではなく、自分の夢に合っているか、やりたいことができるかなど、自分に合った仕事探しが大切だと思いました。</p> <p>B組</p>



2025どんな1年にしたい？

12月12日（木）に発表された2024年の漢字は「金」でした。振り返るとオリンピックなど2024年は大きなイベントがあった1年でした。

さて、これからスタートする2025年をどんな1年にしたいか、新年の抱負を漢字1字で表現しました。ぜひ、生徒たちの選択した漢字を見ていただき、その目標が達成できるよう支えていただければと思います。

A組				B組			
推	寢	前	日	樂	進	頑	庭
部	全	樂	果	樂	行	推	樂
為	滿	張	夢	健	勉	金	笑
憧	新	時	新	健	勝	考	檢
決	勤	氣	思	結	思	張	努
素晴らしい 一年になりますように					趣		

お知らせ

- 1月のバス時刻表を発行しました。1月11日（土）は新入生説明会のため登校日となりますので、合わせて確認してください。お弁当は必要ありません。
- 1月11日（土）の午後2時から、学年PTA役員会を行います。該当の保護者のみなさまには既に文書を配付しておりますが、当日はよろしくお願ひいたします。
- 送迎はバスロータリーでお願いいたします。但し、ケガ等の事情がある場合は担任に御相談ください。